

# La bestiole la plus étrange du monde !

L'ornithorynque pourrait être un travail de fin de session à offrir aux créationnistes. Si c'est le travail de Dieu, c'est un dieu bien maladroit qui ne savait que faire de toutes ces pièces de rechange. A lui tout seul, l'ornithorynque apporte plutôt la preuve de l'évolution dans ce qu'elle a de plus tordu.

[blockquote]Un bec de canard. Une fourrure de castor pour nager sous l'eau. Il allaite ses petits, comme les mammifères, mais il pond des oeufs, comme les reptiles. Rien qu'à l'oeil nu, on voit que l'ornithorynque est une bizarrerie de la nature.  
[/blockquote]

L'article intégral et anecdotes par Pascal Lapointe sur Sciencepresse

*Par*

**Publié sur Cafeduweb - Archives le mardi 13 mai 2008**

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/8426-bestiole-plus-etrange-monde.html>